Crece la riña entre PRI y PAN en Sonora

Escrito por Comunicados Miércoles 04 de Marzo de 2015 20:37

+ Acusa dirigente priísta al gobernador; revira presidente del panismo gobernante HERMOSILLO, Son., 4 de marzo de 2015.- Ante el silencio del Gobernador sobre su enriquecimiento en los últimos 6 años de un 9 mil por ciento, el Presidente del PRI en Sonora, Alfonso Elías Serrano, presentó documentos oficiales del patrimonio familiar que Guillermo Padrés declaró en el 2006 en el Senado de la República.

La información mostrada en rueda de prensa por el líder priista en presencia de la secretaria general del PRI, Natalia Rivera, consiste en la declaración patrimonial del hoy gobernador que comprueba que durante el 2008, un año antes de asumir la gubernatura, de 2 millones 700 mil pesos, su fortuna se incrementó a 261 millones de pesos.

Durante el 2006 en el Senado, Guillermo Padrés firmó su declaración patrimonial por 2 millones 100 mil pesos, información que en su momento se negó a proporcionar, al hacerlo ante la opinión pública con una supuesta declaración de propiedades engañosa y alterada, dijo Elías Serrano.

En ese sentido precisó que según el documento que se le hizo llegar en forma anónima establece que en el 2006, Guillermo Padrés tenía un Volkswagen, una casa de tres recámaras, sala comedor y un cuarto con televisión; cuentas de ahorro de "libretón" que no ascendían a los 600 mil pesos; electrodomésticos, entre otros muebles menores.

"Esto es lo que indigna, lo que enoja a los sonorenses, porque Guillermo Padrés, hace una conferencia y les dice a los sonorenses que en aras de la transparencia va a informar su patrimonio, ha sido el gobernador más opaco en la historia y no aclara cómo se ha hecho multimillonario", puntualizó Elías Serrano.

Acompañado del secretario de transparencia, Rafael Higuera y del abogado general del partido, Iván Jaimes, el líder priista reiteró el reto para que el mandatario estatal permita que peritos valuadores ingresen a sus propiedades y la declaración patrimonial de las familias Padrés Dagnino y Dagnino Acuña.

Agregó que el priismo sonorense sostiene el reto para que Guillermo Padrés aclare el origen de

Crece la riña entre PRI y PAN en Sonora

Escrito por Comunicados Miércoles 04 de Marzo de 2015 20:37

sus recursos y también incluye a Javier Gándara acusado por la asociación civil, Sonora Ciudadana ante la PGR y la Secretaría de la Función Pública por corrupción y por desvíos de más de 164 millones de pesos durante su gestión como alcalde en Hermosillo.

NO TIENE CALIDAD MORAL: PAN

Hermosillo, Son., 4 de Marzo de 2015.- En lugar de estar perdiendo el tiempo en golpeteo mediático, acusaciones sin fundamento y retos sin sentido, el Presidente del PRI Alfonso Elías debería ponerse a trabajar en favor de los sonorenses, consideró el Presidente del Comité Directivo Estatal del PAN, Juan Valencia Durazo.

Se refirió a los nuevos señalamientos del líder tricolor en contra del Gobernador Guillermo Padrés y expresó que "otra vez Alfonso, ya dijimos nosotros que él es la última persona para ponerse a lanzar señalamiento y retos, no tiene calidad moral, ¿Con qué cara lo hace? ¿Qué no se cansa de estar difamando y lanzando campañas negras? ¿Qué no se cansa del golpeteo mediático, de las acusaciones sin fundamente? Tiene ya varios años así".

El líder del panismo en la entidad dijo que el buen juez por su casa empieza, por lo que antes de señalar, debería poner el ejemplo y presentar su declaración patrimonial y retar a los funcionarios públicos de su partido a que hagan lo propio, pero igualmente el dirigente priísta tiene que dejar de sacarle la vuelta a los casos de corrupción que involucran a su partido, al Presidente de la República o su gabinete, pues hasta ahora se ha quedado callado al respecto.

Valencia Durazo dijo que los sonorenses también siguen esperando la opinión de Alfonso Elías como dirigente del PRI, sobre el desastre que ha sido la administración de Enrique Peña Nieto y como sus malas decisiones han afectado a millones de mexicanos.